

18.1.2017: Wir haben ganz viele Hasen gesehen. Wir haben den ersten wilden Wombat gesehen. Wir haben Kakadus gesehen, die sind rot, weiss und grau.



19.1.2017: Wir haben auf dem Zeltplatz Mittagessen gekocht. Jetzt sitzen wir auf der Phillip Island und warten auf die Pinguin-Parade.

Ob wir welche gesehen haben, erzähle ich euch morgen.

20.1.2017: Tatsächlich sind welche gekommen, über 1000 Stück. Wir haben zwei Echidnas gesehen. Wir haben einen Pinguin in seinem Haus gesehen.



21.1.2017: Jetzt sind wir in Melbourne angekommen. Heute haben wir Tamara getroffen. Melbourne ist eine ganz schöne Stadt.

